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Zusammenfassung

        
Es wird über die MRT von 25 extrakraniellen Hämatomen berichtet. Das Alter der Hämatome betrug in 11 Fällen weniger als 2 Tage und in 9 Fällen mehr als 14 Tage. Die MRT wurde bei 1,5 T mit Spinecho (SE-)- und Gradientenecho (FFH-)-Sequenzen durchgeführt. Frische Hämatome waren auf T1-gewichteten SK-Aufnahmen isointens zur Muskulatur. Auf T1-gewichteten SE-Aufnahmen erschienen sie anfangs signalreich, zeigten aber in den folgenden Tagen einen zunehmenden Signalverlust. Mit T2-gewichteten FFE-Sequenzen traten bei frischen Hämatomen bereits am ersten Tag nach der Einblutung Strukturen von niedriger Signalintensität auf. Ältere Hämatome waren an ihrer hohen Signalintensität auf T1-betonten Aufnahmen zu erkennen. Auch auf T2-betonten SE- und FFK-Aufnahmen zeigten subakute Hämatome zunehmend eine hohe Signalintensität. Das charakteristische Signalverhalten erleichtert die Identifizierung von Hämatomen in der MRT.


      
        
Summary

        
Magnetic resonance imaging (MRI) at 1.5 T was performed in 25 extracranial haematomas using spin-echo (SE) and fast-field-echo (FFH) sequences. The age of the haematomas was in 11 cases less than 2 days and in 9 cases more than 14 days. Fresh haematomas were isointense to skeletal muscle on T1-weighted SE images. With T2-weighted SE sequences, fresh haematomas had high signal intensity on the first day, but became inhomogeneous with predominantly low signal intensity on the following days. Areas of low signal intensity could be demonstrated by T2-weighted FFE sequences already on the first day after bleeding. Subacute haematomas were recognised by their high signal intensity on the T1-weighted SE images. Also with T2-weighted SE and FFE sequences, subacute haematomas showed increasingly high signal intensity. The characteristic appearance of haematomas facilitates their identification with MRI.
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